



画策定における住民参加は、はじめて区の方針ありきで進められた形だけのものであり、住民参加と言えるものではない。区長の考えは。

区長 中野駅周辺まちづくり調査検討委員会への公募区民の参加、地域説明会、区民検討会など区民参加の機会を確保してきた。区民の意見は十分に受け止め、計画を策定したものである。

なる。また、利用日においても、児童館が子どもの状況を詳細に把握しているわけではない。子どもをめぐる凶悪な事件が連続してくるときに保護者の心配は募るばかりである。臨時的措置としてプレハブのクラブを至急設置するべきではないか。

区長　来年度以降もこうした状況は続くと考えております。待機児の解消に向けて、今後

後退させないためにも職員の引き揚げは再考すべきでは。
（仮称）区民活動センターの管理運営を町会・自治会などで構成する運営委員会が行う案は、地域の実情とかけ離れ、現実的でない。自主管理ではなく、住民と区の協働による運営を目指すべきでは。

区長 議会の意見や地域での意見交換会などの議論を踏まえ、職員を配置する方

区では、すでに通勤手当名譽昇給などの見直しに着手しているが、人件費比率は依然として23区の中でも高い。特殊勤務手当について、一部廃止を含めて検討すべきではあるが、中野区職員互助会と23区合同で組織する特別区職員互助組合のそれぞれに補助金を交付しているが、見直し

学力向上に向け、どのように取り組みを進めているのか
教育長 昨年度から行つてある学力にかかる
調査の結果を基に、授業改善プランを作成してい
る。また、加配教員や学習指導補助員を活用し、
少人数指導・習熟度別指導の充実に取り組んでい
る。



学校再編計画（案）意見交換会

第2回定例会

般質問

庭でご用意いただきたい

ホタル舞う
平和の灯り 中野から

の利用者数予測などを勘案しながら対応を検討していく。



しらさぎ学級

区長　社会経済情勢の変化、社会的合理性の観点などから、12手当のうち9手当を廃止する方向で検討している。

福利厚生事業の実施にあたり、事業主負担として補助金を支出しているが、区長会では、廃止を含めて抜本的な見直しに着手した区の補助金についても、区民の理解が得られるよう検討す

区長 各部門の自主性を高め、権限と責任を持ち柔軟に区政目標を達成するしくみとして事業部制を導入した。各部各担当ことに顧客満足度を高める「おもてなし運動」を実施しており、こうした努力の積み重ねが、意識改革や事業部制を生かすことにつながると考へている。



おもてなし運動のバッジ

月13日付で「TOKYO自民党中央野区議団」が解散し、同会派の議員は、「自由民主党・民社クラブ」の所属となりました。